



20 de noviembre de 2024

To read this newsletter in English, please click here

Síguenos en 

[Facebook](#) | [LinkedIn](#) | [YouTube](#) | [Instagram](#)

Calendario

Manténgase al tanto de los próximos eventos con nuestro calendario en el sitio web del Distrito, disponible [aquí](#).

- **jueves, 21 de noviembre:** Reunión de planificación del Concilio Asesor de la Comunidad. [Detalles aquí](#).
- **miércoles, 27 de noviembre:** No hay clases para los estudiantes. Oficinas abiertas.
- **jueves, 28-viernes, 29 de noviembre:** Receso de Acción de Gracias, no hay clases para los estudiantes. Oficinas cerradas.
- **miércoles, 4 de diciembre:** Sesión informativa para estudiantes sobresalientes. [Detalles aquí](#).
- **jueves, 5 de diciembre:** Mesa redonda del Concilio Asesor de la Comunidad. [Detalles aquí](#).

Receso de Acción de Gracias

El receso de Acción de Gracias es la próxima semana. Los estudiantes de U-46 no tendrán clases el miércoles, 27, jueves 28 ni viernes, 29 de noviembre. Las oficinas del distrito estarán cerradas el 28 y 29 de noviembre. Los estudiantes regresarán a clases el lunes, 2 de diciembre.

Es importante recordar la importancia de la asistencia a clase durante los días escolares. ¡Cada minuto cuenta! Animamos a las familias a planificar las vacaciones durante estos periodos de

receso para que los estudiantes estén presentes en clase antes y después de estos días en los que no hay clases. En diciembre, el receso de invierno para los estudiantes comenzará el lunes, 23 de diciembre, y continuará hasta el viernes, 3 de enero. Las clases se reanudarán el lunes, 6 de enero.

Por favor, visite u-46.org/calendar para obtener un calendario detallado, y lea nuestras pautas de asistencia estudiantil con consejos útiles para una buena asistencia en u-46.org/attendance.



¡Bienvenidos a la Clase de 2029!

Invitamos a los padres y tutores legales de estudiantes de 8º grado a asistir a una noche informativa en la escuela secundaria a la que asistirá su hijo(a). Las cinco escuelas secundarias de U-46 llevarán a cabo un evento a principios de diciembre. En estas sesiones, las familias se reunirán con los administradores de la escuela secundaria y el personal, para aprender acerca de un horario típico de la escuela secundaria, recibir una visión general del proceso de selección de curso para el 2025-26 año escolar, y mucho más. [Aquí](#) encontrará una lista de todos los horarios.

Sesión Informativa para Estudiantes Sobresalientes

Invitamos a las familias elementales interesadas en aprender más sobre [los programas para estudiantes sobresalientes de U-46](#) a asistir a una sesión informativa el miércoles, 4 de diciembre, a las 6 p.m., en el Centro de Bienvenida de U-46, 1019 E. Chicago St., Elgin. La presentación se ofrecerá en inglés y español.

Mesa Redonda del CAC



Estamos muy contentos de dar la bienvenida al personal, padres, estudiantes y miembros de la comunidad a la reunión de diciembre del [Concilio Asesor de la Comunidad](#). Esta reunión ofrece una oportunidad única para los padres de U-46 y miembros de la comunidad de conocer a los líderes del distrito, hacer preguntas y aprender sobre el trabajo que se realiza para apoyar a nuestros estudiantes y escuelas. La reunión se llevará a cabo el jueves, 5 de diciembre a las 7 p.m. en el Centro de Bienvenida de U-46, 1019 E. Chicago St., en Elgin.

Todos son bienvenidos. El evento se llevará a cabo en inglés y español. Aunque no se requiere registrarse, nos ayudará a planificar y le dará la oportunidad de enviar sus preguntas con anticipación. Puede registrarse y enviar sus preguntas a info.u-46.org/CACDec24.

Si está interesado en ayudar a planificar este evento anual, le invitamos a participar el jueves, 21 de noviembre a las 7 p.m., a través de Zoom [aquí](#).

Concurso de la Camiseta de los Windy City Bulls

El concurso para diseñar una camiseta de los Windy City Bulls está abierto a todos los estudiantes de U-46 que sepan utilizar Adobe Illustrator. El equipo lucirá la camiseta especial el 21

de marzo en un partido contra los Capitanes de Ciudad de México, como parte de la Noche de la Herencia Hispana de los Windy City Bulls.



Los participantes deben ser estudiantes de U-46, y los diseños elegibles deben ser creados en Adobe Illustrator e incorporar elementos de la cultura hispana, la historia y la comunidad. Se recomienda el uso de colores vivos.

Los diseños finales deberán presentarse antes del 6 de diciembre. El artista ganador recibirá un uniforme completo oficial personalizado con su apellido y su número favorito, además de cuatro entradas para el partido del 21 de marzo.

Para participar en el concurso, complete este [formulario de Google](#), y se le enviará directamente el archivo con el diseño en Adobe Illustrator.

Únete U-46 y Grupo de Apoyo para Padres Recién Llegados



El Grupo de Apoyo para Padres Recién Llegados - para familias que han llegado de otro país a los Estados Unidos - llevará a cabo su próxima reunión el miércoles, 11 de diciembre. La sesión comenzará a las 6 p.m. en el Centro de Bienvenida de U-46, 1019

E. Chicago St., Elgin. Las sesiones se ofrecerán en inglés y español, y habrá interpretación disponible en ucraniano, polaco, urdu y gujarati.

Los asistentes recibirán un informe sobre el trabajo de [Únete U-46](#), la iniciativa de participación comunitaria que está mejorando las instalaciones de U-46 para convertirlas en un lugar aún mejor para el aprendizaje de todos los estudiantes. El enfoque actual de este trabajo son los nuevos límites de asistencia, que se espera estén finalizados para la primavera del 2025. Pronto compartiremos más información.

Concilio Asesor Afroamericano

La próxima reunión del Concilio Asesor Afroamericano se llevará a cabo virtualmente a las 6 p.m. el jueves, 12 de diciembre. El tema de la reunión será una presentación sobre el discurso de odio; los asistentes también tendrán la oportunidad de dar su opinión sobre otros temas que les gustaría que se tratarán en las reuniones de este año.

El enlace Zoom para unirse está disponible [aquí](#), y más información está disponible [aquí](#). Todos son bienvenidos.

Espectáculo Público del Cielo

"Las Gemínidas y Júpiter" es el nombre del próximo programa que se presentará en el Planetario U-46 como parte de su serie de [Espectáculos Públicos del Cielo](#).

Habrará dos espectáculos de una hora de duración el viernes, 13 de diciembre, comenzando a las 4:30 p.m. y 6:30 p.m. Las puertas se abrirán a las 4 p.m., y el cupo es limitado y por orden de

llegada. La entrada para el año escolar 2024-25 es gratuita. El Planetario está ubicado en el 312 de Watch Street en Elgin, y hay estacionamiento gratuito en la calle Raymond y la calle National, a una cuadra de distancia. Más información [aquí](#).



Más Recursos

¡Estamos Contratando!

¿Ha pensado en formar parte del Distrito U-46? El Distrito Escolar U-46 ofrece una serie de [oportunidades gratificantes](#) para los maestros y el personal de apoyo.



La Superintendente Dra. Suzanne Johnson comparte un mensaje

Cada semana, la Superintendente Dra. Suzanne Johnson comparte un mensaje con los empleados y los miembros de la comunidad del Distrito U-46. Puede leer el último mensaje [aquí](#).



Care Solace

[Care Solace](#) es un servicio gratuito y confidencial proporcionado por el Distrito Escolar U-46 para ayudar a localizar un proveedor de atención de salud mental o tratamiento por uso de sustancias. Está disponible para los estudiantes del Distrito U-46, el personal y sus familiares. Encuentre más información [aquí](#).



Las reuniones de la Junta Educativa

Las reuniones de la Junta Educativa se transmiten en el canal de [YouTube](#) del Distrito y a través de Zoom. Los resúmenes escritos de las reuniones, así como las presentaciones realizadas a la Junta, pueden encontrarse [aquí](#).



Comunidad

Visite nuestra [Mochila Digital U-46](#) para encontrar información sobre eventos comunitarios, actividades y recursos para nuestras familias y estudiantes.





School District U-46

All means all.

